

# Associer le jeune public à la programmation d'une friche reconvertie

Mission : Concerter la programmation d'un site avec la jeunesse tournonnaise  
Lieu : Tournon-sur-Rhône (07)



**160**  
participations d'enfants



La friche ITDT au passé industriel notable fait l'objet depuis 2008 d'un projet d'aménagement urbain à l'initiative de la ville de Tournon-sur-Rhône et de l'Arche Agglo. Après plusieurs années de diagnostics relatifs à la qualité architecturale des bâtiments et au niveau de pollution des sols, la ville souhaite affiner la programmation du site en terme d'usages.

Pour se faire, elle démarre une première phase de concertation qui met en lumière les jeunes Tournonnais.e.s.

Cette démarche s'inscrit dans le cadre de la Semaine Verte, une semaine à vocation pédagogique organisée à Tournon-sur-Rhône afin d'en alimenter la réflexion. Un format en résidence de deux jours permet à l'Atelier Pop Corn de recevoir en atelier sept classes de trois écoles tournonnaises. Ces ateliers ont pour objectif d'ouvrir les portes d'ITDT et son histoire aux plus jeunes afin qu'ils se saisissent des qualités paysagères du lieu et puissent proposer des premières préconisations à hauteur d'enfant. Ces préconisations sont transmises à la ville de Tournon-sur-Rhône et intégrées à la réflexion de programmation globale du site.

MAÎTRE D'OUVRAGE :  
Ville de Tournon-sur-Rhône  
DATE DE RÉALISATION DE LA MISSION :  
septembre 2023  
MONTANT DE LA MISSION :  
3400€HT

ATELIER

POP CORN